

Kerdavy (Kerdauid)

Situé au bord de la rivière d'Étel, en un site magnifique, le village possède une petite chapelle dédiée aux marins. L'autel et le retable ne datent que du 19^e siècle. Vers 1740, après diverses pérégrinations à travers les paroisses de RIANTEC et de PLOUHINEC, dont le village de Lennès, Pierre BRUSAC et Françoise LE BOSSER (n°134-135) s'installent à Kerdavy en LOCOAL-HENNEBONT. Ce territoire n'est pas inconnu de Pierre, puisqu'il vécut une partie de son enfance au village du Moustoir, bien que né à Mané-Manigo en LOCOAL. Dès le 21 Août 1741, Pierre s'éteint à l'âge de 49 ans. A son enterrement, assistent notamment Jean EVALAN, Simon LE QUELLEC et Mathurin BOURN. Ce dernier épouse Françoise LE BOSSER le 17 Octobre suivant, mais il meurt à son tour le 7 Janvier 1743. Françoise meurt en un lieu inconnu à ce jour. Elle est toutefois présente au mariage en Septembre 1760 à Riantec de sa fille Marie BRESAC avec Jacques LE CORVEC (n°66-67). Ce couple vit à GAVRES.